

延べ件数20,000超の施術実績のスーパードクターが解説!!

中高年の「長茎術」「増大術」「包茎治療」



「切らない長茎術 (さよつけいじゅつ)
伸張部分を引き出す
伸張部分を引き出す

い。そこで、葉山院長の提案する「長茎術」というペニスの延長治療にも注目。「当院では『無切開固定法』という『切らない長茎術』を確立し、治療に採用しています。ペニスには露出している部分以外に体内に埋まっている部分が多くあります。これを特殊な技術で、引き出して長くするのが長茎術です。この治療によって平常時の全長が2~8cmほど長くなります。また、引き出す際の反作用で軽度の包茎なら同時に改善されることもあるんですよ」(葉山院長)



院長によると、この長茎術は他の治療と比べ高度な技術と丁寧さが要求されるため、十分な効果を引き出せるクリニックはごく少数とのこと。

施術には複数の麻酔を組み合わせたオリジナルの麻酔を採用。ほとんど痛みもなく安心して治療を受けることができるといふ。

適正料金、無理に治療を勧めることはありません!

最近、包茎など下半身治療のトラブルに関して注意を促すような記事がネット上で目につく。主に費用や施術の安全性の問題である。葉山院長に、同業の立場としての意見を伺った。

「そういった情報は当院でも把握しています。包茎治療に特化してお話ししますと、専門の医師が診察していないケースも多くみられるようですね。治療では、医師の目線が重要なポイントです。専門医が皮の余り具合をきっちり把握した上で、治療の方針を詳しく説明しなくてはいけません。つまり、インフォームド・コンセントが大事ということです」

また、何の説明もなく治療を受けて、法外な治療費を精密に測定、作図した上

ますます高齢化が進むニッポン!すでに高齢者人口は26%にもおよぶという。ならば、男の若さと元気のパロメーター「下半身の健康寿命」も延ばしたいもの。そこで、「長さ」「大きさ」「パワー」を増強させる専門治療を実践するクリニックを訪ね、その独自のメソッドの詳細を取材した。

ペニスの健康寿命と性生活との関係

「セックスは健康に良い!」は俗説?ある調査によると、セックスは「ストレス解消」「カロリー消費」「熟睡できる」といったメリットや高血圧が改善されたり、免疫力を高めるといった病気の抑制効果、さらには血流が良くなることで、長生きにつながるという報告もされている。しかも、性的な刺激によって男性ホルモンが活発になり、男性更年期の予防やア

ンチエイジング効果も期待できるという。「セックスは健康に良い!」という俗説は、もはや真実味を帯びた話。「生涯現役を目指す男どもにとって、まさに絶好の追い風といえそうだ。

「たしかにいろいろな研究によって、セックスは健康面でもプラスの効果があることが分かつてきました。

とはいえ、セックスはパートナーがいて初めて成立する行為です。充実した性生活を長く送るために、男性自身の「健康寿命」が大事

葉山院長はこう続ける。

「私の言う男性自身の健康寿命とは、パートナーを満足させられる期間のことです。

当院では健康寿命を延ばす方法の一つとして、男性自身の増強治療を提案しています」

葉山院長は、症例数2万件の実績を誇る泌尿器形成のスーパードクター。症状やニーズに応じ、最新の医療技術を駆使して男の道具の強化をはかっている。

たとえば、精力低下の要因につながるともいわれる

薬剤注入と人体構造学を基に設計された特殊なシリコンを挿入するという2種類の方法のどちらかを選択す

ることができます。(葉山院長)

余談だが、カリは人間だけのもので、ゴリラやチンパンジーといった類人猿に

もないそうだ。カリには女性の陰から他人の精液を書き出すように

進化したという説も。また、女性の身体もカリ高いペニ

スの方が多い快感が得られるようになり、その結果、女性は本能的にカリ高いペニ

スを好むようになつてしま

新宿メンズサポートクリニック
葉山芳貴院長

ペニス増強術で生涯現役!!

安心のクリニック選びは多数の施術実績と納得の明瞭会計!



〈取材協力〉新宿メンズサポートクリニック

◎ご相談から施術までの流れ

①電話・メール相談(どちらも無料)
②予約・来院
③診察カウンセリング(無料)
④料金提示
⑤施術治療

東京都新宿区西新宿1-19-5 新宿幸ビル3F
予約・相談は24時間受付／夜10時まで診療
TEL 0120-76-6800
ホームページ http://mens-spclinic.jp

診察やカウンセリングはすべて無料。患者のプライバシーを第一に配慮しカウンセリング、治療室も完全個室。

葉山院長は、最後にこうつけ加える。

「ペニスは体の中でもとにかくデリケートな部分です。まずは治療を行う医師の経験・実績を知る事。そして、安心して任せられるクリニックを選ぶことからスタートしていただきたいと思います」

院長によれば、アフターケアも不可欠だという。

同院では施術後に問題が起きた場合でもすぐに対応できるよう、医師・専門スタッフによる24時間アフターケア体制を完備。また

